
Bom dia 
Exma. Sra. Presidente da 12º Comissão de Cultura e Comunicação 
 
Na Sequência do seu pedido, venho por este meio, enviar aquilo que são os reais 
problemas do sector Circo actualmente, com o anunciado desconfinamento da Cultura 
a 19 de Abril, não se prevê que os Circos possam abrir, isto porque depende-mos das 
licenças Camarárias e os Municípios, não estão a autorizar a instalação de Circos, era 
urgente que a DGS cumpri-se o que acordou com a APEAC de nos enviar um 
documento a dizer que os Circos estão autorizados a trabalhar, que cumprem as regras 
de segurança, e que os delegados de saúde locais devem de dar pareceres favoráveis, 
estamos à espera deste documento desde Novembro, era importante que o Estado 
cancela-se os IUC dos veículos pesados, vamos para dois anos sem circular e continua-
mos a ter que pagar os Impostos dos veículos que curiosamente se chamam Imposto 
Único de Circulação, mas não circulam por ordem do Governo, por fim era urgente que 
agilizassem as ajudas às pessoas de Circo, muitos sem qualquer ajuda e à beira da 
ruptura total. 
Importante que se cumpri-se o Projecto de Resolução que foi aprovado no Parlamento 
de ajuda ao Circo Tradicional 
 
Sempre à vossa disposição 
Aceite os melhores cumprimentos 
Carlos Carvalho Presidente da APEAC 


